

## JGV 1964 Wetzlar, Die Zahlreichen

Protokoll der Gründungsversammlung am 05.04.2014

- 1) Anwesenheitsliste ist separat zu begutachten.
- 2) Begrüßung durch Ralf Ewers mit Hinweis auf die getane Arbeit des Gründungsausschusses.
- 3) kurze Filmvorführung durch Egon Hohl über gewisse Berichte aus dem Jahr 1964:
  - Luxor wird ausgegraben,
  - Die Neue Hutmode für Damen,
  - Schrottprobleme in den 60ern
  - Assuanstausee wird gesprengt
  - Das Londoner Taxigirl
  - Herrenstrickverein usw.
- 4) Regine Leinweber und Brigitte Klimesch holen die Zuschauer mit Zahlen zurück ins Jahr 1964
  - Es gab in Wetzlar 915 Geburten, 493 Sterbefälle und 316 Hochzeiten.
  - Die erste Geburt im Jahr erfolgte am 01.01. um ca. 10:25 Uhr
- 5) Die Herren Reiner Jung (Präsident der 1962er) und Herr Marco Pfeiffer (Präsident der 1963er) übernahmen die Mikrofone und erzählten etwas aus der Zeit in deren Gründung. Wie dies so ist und war bei den Arbeite die noch anfallen usw.
- 6) Herr Marco Pfeifer übernahm dankender Weise die Wahl des Vorstandes der 1964er. Bei dieser Wahl wurden folgende Personen gewählt.
  - 1. Vorsitzende Frau Martina Anschütz
  - 2. stellvertretende Vorsitzende Frau Regine Leinweber
  - 3. Schriftführer Herr Egon Hohl
  - 4. Beisitzer Herr Ralf Ewers und Frau Susi Lich
- 7) Nun wurde es ruhig im Saal, den es begannen die Namenswahl. Zur Wahl vorgeschlagen waren:
  - Die Testsieger (Stiftung Warentest 1964 wurde gegründet)
  - Das Rudel (64er traten immer im großen Rudel auf)
  - Die Kugelsicheren (Die Kugelsichere Weste wurde erfunden)
  - 1964er (von der Farbwahl nach Nutella)

Aus dem Saal dazu kam der Vorschlag (Die Zahlreichen). Alle 68 stimmberechtigten Teilnehmer durften Ihre Stimmen abgeben. Die Stimmkarten setzten sich nach Auszählung wie folgt zusammen:



## JGV 1964 Wetzlar, Die Zahlreichen

- Die Testsieger bekamen 6 Stimmen
- Das Rudel bekam 2 Stimmen
- Die Kugelsicheren bekamen 4 Stimmen
- 1964er bekam 12 Stimmen
- Die Zahlreichen bekamen 42 Stimmen.
- Desweiteren waren 2 Stimmen ungültig.

So wurde der Name "Die Zahlreichen" von allen festgelegt.

- 8) Martina Anschütz legte nach Abstimmung der Teilnehmer den Jahresbeitrag auf 30,- Euro pro Jahr fest, der immer zum ca. 15. 04. des Jahres eingezogen wird.
- 9) Egon Hohl und Martina Anschütz teilten den Teilnehmern noch die schon feststehenden Termine der Jahrgangsvereinigung mit.
  - 25.04.2014 erster Stammtisch der Zahlreichen im großen Saal des Landgasthof Hedderich, Kreisstrasse 94 in Wetzlar- Garbenheim um ca. 20:00 Uhr
  - Die große Bannerfeier im Bürgerhaus Nauborn am 25.10.2014 ca. 20:00 Uhr
- 10) Es folgt ein gemütliches Beisammensein, bei dem viele nette Gespräche stattgefunden haben.
- 11) An diesem Abend wurden 36 Beitrittserklärungen ausgefüllt abgegeben.

Wetzlar 10.04.2014

Egon Hohl, Schriftführer